
EMail am 6. Oktober 2015

Hallo Freunde! 

Hier das Interview, das ich nun doch auf den (komplizierten) Webseiten des DLF gefunden habe. 

Ich finde es entsetzlich, wie die linken Geier einen Mann in den Dreck treten. Wo bleibt da die To
leranz, die die Linken immer predigen? Wie ist es mit dem Grundgesetz: "Die Würde des Menschen
ist unantastbar"? Wo ist die Grenze zur Volksverhetzung? 

Die beiden linken Geier sind: 

Antje Vollroggen, Autorin und Moderatorin, und vor allem 

Dreckschleuder Lutz Hachmeister (laut Wikipedia Hochschullehrer für Journalistik, Sachbuchautor,
Filmregisseur und Filmproduzent). 

Es ist traurig, dass ein sonst relativ objektiver Sender, einen solchen Beitrag bringt. Ich weiß nicht, 
ob die letzten Worte von Hachmeister in dem Interview so zu verstehen sind, dass er Strauß den 
Tod wünscht. 

Ich erinnere mich an Franz Josef Strauß, der immer gegen die ausschließlich linken Medien wetter
te. So einer fehlt offenbar heute. In den Medien wird immer so getan, als wäre die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung begeistert von dem Flüchtlingsstrom und von einer grundlegenden Ver
änderung Deutschlands. In den Kreisen (von Älteren), in denen ich verkehre, sieht es anders aus! 

Viele Grüße 
Hans 


